

8.Mai 2024

Nie wieder!

Nie wieder Krieg und Faschismus!

Am 29.April gedachten wir des Tages, an dem Neubrandenburg 1945 von sowjetischen Soldaten befreit wurde. Unsere Friedensfahnen waren dort an dem Denkmal der Trauernden wiederum nicht erwünscht.

Heute gedenken wir hier der Helden der Sowjetunion.

**Vor 79 Jahren**, schworen Menschen in allen Teilen Deutschlands:

Nie wieder Krieg und Faschismus!

„**Nie wieder ist jetzt!**“ steht auch über Demonstrationen, die bundesweit unter Beteiligung der Ampelregierung und zu ihrer Unterstützung stattfinden, gegen die angeblich rechte Gefahr – eine extreme Verharmlosung der Verbrechen des Hitlerfaschismus !

**Was passiert aber jetzt?:**

Die deutsche Regierung schickt so viele Waffen wie nie zuvor in die Kriegsgebiete der Welt, in die Ukraine, nach Israel, nach Afrika und Asien, wo sie neben Soldaten auch hundert- tausendfach Zivilisten, Frauen und Kinder töten und ihnen unsägliches Leid zufügen.

**Jetzt fordern von uns Politiker der Ampel und der CDU**, den Gürtel enger zu schnallen und kriegstüchtig zu werden, den Krieg nach Russland zu tragen, Russland zu zerstören!

**Jetzt zerstört diese Regierung** unsere **eigene Wirtschaft** mit Sanktionen gegen **andere** Länder und erlässt unsinnige Gesetze, die nicht nur den Mittelstand, die Bauern und Unternehmer, sondern auch die Ärmsten in der Gesellschaft am meisten treffen!

**Jetzt finanziert** die deutsche Regierung mit unseren Steuermitteln ein Regime, das Denkmäler für Faschisten errichtet, die als Handlanger der deutschen Faschisten Juden, Polen und Russen ermordet haben, und seine eigene Bevölkerung seit 10 Jahren bombardiert!

**Jetzt beteiligt sich** die deutsche Bundeswehr am größten Nato-Manöver aller Zeiten, das den Krieg gegen Russland mit 90 Tausend Soldaten entlang seiner Westgrenze probt.

**Der 2+4-Staatsvertrag**, der die Einigung Deutschlands ermöglicht hat, verbietet Nato-Waffen auf und durch das Territorium der ostdeutschen Länder zu transportieren und zu lagern und verpflichtet Deutschland, dass nur Frieden von unserm Land ausgehen darf!

**Stattdessen planen deutsche Generäle geschichtsvergessen** den Angriff gegen Russland, und ohne Rücksicht darauf, dass dann Deutschland wahrscheinlich Kriegsschauplatz würde!

Der **Bundeskanzler** tönte auf der Un – Sicherheitskonferenz:

Wir lassen uns keinen Frieden aufzwingen!

**Jetzt erlassen** und verschärfen die Ampelparteien immer neue Gesetze, die jede Kritik an dieser Regierung unter Strafe stellen sollen, damit unsere Stimmen gegen Faschismus und Krieg verstummen!

**Jetzt sollen uns** unsere Grundrechte auf Meinungsfreiheit und Selbstbestimmung genommen werden!

Der **Nürnberger Kodex** als grundlegende Lehre aus der menschenverachtenden Praxis der deutschen Faschisten wurde vergessen gemacht und in der angeblichen Corona-Pandemie millionenfach verletzt. Der Bundeskanzler bezeichnete Menschen mit Friedenstauben als **gefallene Engel aus der Hölle** und der Bundespräsident **Oppositionelle als Rattenfänger**.

**Angestellte des Verfassungsschutzes** verbreiten rechtsextreme Hetze im Internet, wie man in der Süddeutschen Zeitung lesen kann.

Von der Regierung bezahlte Organisationen und Medien verleumden Oppositionelle.

Regierungskritiker werden verfolgt und in ihrer Existenz bedroht.

Russland wird verleumdet, aller nur möglichen Schandtaten bezichtigt, und damit die Kriegshysterie immer mehr aufgeblasen.

Die Regierung schämt sich nicht, die Befreier von den Gedenkveranstaltungen an die Befreiung auszuschließen.

**Gemeinsam** müssen wir diesen Wahnsinn stoppen!

Wir müssen **friedenstüchtig** werden!

Lassen wir uns nicht gegeneinander aufhetzen und hören wir nicht auf, die grundgesetzwidrigen Maßnahmen der Regierung zu entlarven!

Rosa Luxemburg hat gefordert:

Sagen was ist – das ist eine revolutionäre Tat.

**Für die Zukunft** unserer Kinder und Enkelkinder:

**Nie wieder** Krieg und Faschismus in Deutschland!

**Von Deutschland muss Frieden ausgehen!**

**Frieden in Europa ist nur mit Russland möglich.**

**Dank Euch, Ihr Sowjetsoldaten! Ihr Helden der Sowjetunion!**